

## MADRID

VIENE DE PÁGINA 31

embargo, lo negó tajantemente.

«Catalina Hoffman no ayudó a eludir los controles a nadie, ni tampoco tenía opción, porque su invitación como Premio Príncipe de Girona era sólo para una persona», explicó una portavoz del grupo empresarial. «Acudió sola al Palacio Real respondiendo a una invitación individual, personal e intransferible», precisó la compañía en un comunicado a los medios.

La Casa Real, entretanto, sigue sin facilitar detalles ya que el proceso se encuentra bajo investigación judicial. Aun así, fuentes de la Casa Real sí matizan que el detenido fue acompañante de uno de los 2.000 invitados al evento, entre los que estaba la elite política, económica y social del país. Una vez dentro del recinto, el pequeño Nicolás aprovechó para sacarse multitud de fotos en el palacio, que luego subió a su perfil de Facebook, donde acumulaba instantáneas con empresarios y políticos de primer nivel como José María Aznar o Esperanza Aguirre. El joven Nicolás usaba luego estas fotografías para fingir pre-

**Los investigados son un cabo y un agente que realizan labores de escolta habituales**

# Cuatro detenidos al tratar de robar en un taller de joyería

**Butrón en una joyería de Leganés y en un estanco de Hortaleza durante el fin de semana**

**LUIS F. DURÁN MADRID**

La Policía detuvo en la madrugada del pasado domingo a cuatro personas cuando acababan de intentar el robo en un taller de joyería situado en la calle de Colombia del distrito de Chamartín, según la Jefatura Superior de Policía de Madrid. Tres de los arrestados son de nacionalidad española y otro es angoleño. Todos tienen numerosos antecedentes policiales y alrededor de 30 años excepto el más mayor que contaba con 58.

Los hechos ocurrieron a primera hora del domingo cuando varias personas alertaron a la Policía de la presencia sospechosa de un grupo de individuos junto a la puerta de un taller de joyería situado en un pasadizo del número 12 de la calle de Colombia.

Los agentes se desplazaron hasta la zona y cuando llegaron comprobaron que el marco de una de las puertas y una de las

conseguir arrestarlos.

En el vehículo se recuperaron varias de herramientas y palancas que habían empleado en tratar de reventar la entrada del taller de joyería.

La tienda sólo sufrió daños y los delincuentes no llegaron a llevarse nada. No era la primera vez que este taller de joyería sufría un intento de robo nocturno, según explicaron los vecinos. También se investiga si los delincuentes están implicados en otro asalto ocurrido en el mismo distrito el fin de semana.

## BUTRÓN

En el municipio de Leganés también se produjo un butrón en una joyería situada en la calle de La Rioja. Gracias a la presencia policial los ladrones, que también huyeron, sólo pudieron llevarse dos bolsas con plata sin demasiado valor, según explicaron los trabajadores de la joyería. Los

nadería anexa. Los ladrones habían entrado por el negocio contiguo y desde ahí realizaron el agujero a la joyería.

Dentro de la tienda había dos cajas fuertes que los butroneros intentaron abrir. Se sospecha que los ladrones entraron en el local y arrancaron de cuajo la alarma tras dejar sin luz la zona. Pero

han tenido que huir corriendo y se han guardado lo primero que han visto. La verdad es que la alarma parece que ha funcionado», indicaron desde el local.

Lo más llamativo es que la pared que une la joyería y la panadería está recubierta con una plancha de hierro para evitar precisamente los butrones. «Es tremen-

mendo lo que han hecho ya que había un refuerzo extra, pero han debido de emplear una lanza térmica u otra herramienta y han hecho un agujero de 50 centímetros de diámetro», explicaron desde la joyería, que ya sufrió otro intento de robo hace tiempo.

Asimismo, otro grupo de butroneros también sustra-

## QUEMAN UNA ATRACCIÓN DE FERIA PARA COBRAR EL SEGURO

La Policía Nacional de Villa de Vallecas ha detenido a dos personas por quemar una atracción de feria para estafar al seguro. La investigación se inició el pasado mes de septiembre cuando el hospital Gregorio Marañón denunció a la comisaría que había ingresado un hombre con quemaduras sin explicar el motivo. La Policía localizó al conductor que lo llevó al hospital y éste dijo que no le conocía de nada y que había sido un acto de humanidad.

Sin embargo, se desmontó su versión al descubrirse una conversación telefónica en la que